

研修医報告ポスター（楠元Dr編）

新年あけましておめでとうございます。

大変遅くなりましたが、楠元Drの昨年 11 月 1 ヶ月間の研修ポスターを作成しました。他部門からのメッセージも寄せられていますので一緒に紹介します。

《3F病棟》

よく患者様のところへ訪室されてましたね。患者様の話をよく聞いてあげるDrでいて欲しいと思います。また、一緒に仕事ができたらいいですね。研修頑張ってください。

また、是非奄美大島へいらして下さい。

小児科のDrが少なくなっている状況で子をもつ親としては、とてもありがたく応援しています。子供から信頼されるDrになって下さい。



《外来》

先生の限りなき成長と稔り多き人生を小児科で楠元Dr奄美へ 待ってます。

A Happy
New Year

《4F病棟》



サラサラヘアと、つぶらな瞳がチャームポイントの楠元先生、研修大変お疲れ様でした。一人一人に真摯な対応で一生懸命でしたね。診察してもらった患者様はうれしかったと思いますよ。往診のとき、痰を顔面にかぶった時も嫌な顔ひとつせず、またおむつ交換までも(しかも素手で)一緒にやって下さいましたね。優しさにあふれていてうれしかったです。人間としてもいい先生というのが少ない昨今、楠元先生は大丈夫だと思いました。絶対素晴らしい先生になっていくと思います。

頑張ってくださいね。

武下 和子

いつもパワフルに血ガスをとった姿が目にかびます。先生の笑顔☆ステキでした！私も頑張ります。先生も頑張ってください。☆ 小前

元気で頑張ってください。また奄美に来て下さいね。

青堀

病棟で毎日血ガスを探ったり、エラスター挿入やMチューブ挿入、他お疲れ様でした。ぜひ奄美に来て下さい。夏は海が待ってますよ！ 六田

研修お疲れ様です。奄美はいかがでしたか？今度は夏に遊びに来て下さい。 平田

これからも頑張ってください。お疲れ様でした。いつの日かまた、奄美に来て下さい。 徳



《中材》

1ヶ月間の研修お疲れ様でした。奄美の印象はどうでしたか？楽しく研修出来ましたでしょうか？中材の業務内容を少しでも理解して頂けましたか？いろいろなところで研修されると思いますが、頑張ってください。奄美にもう一度来て下さいね。一緒に仕事ができる日を楽しみにしています。お互い頑張りましょう。



《検査》

1ヶ月間の研修お疲れ様でした。毎日忙しく研修内容を消化しておられ、あまり話す機会がなかったことは残念です。一医師として再び奄美中央病院でお会いできることを楽しみにしています。健康に注意して頑張ってください！！

《リハビリ》



《薬局》



《医事》







《感想》

奄美の風土にも、この病院にもなかなか馴染めないうちに研修の終わりを迎えることとなった。色々と学ぶべき点、不安を感じる点もあったが、これからの生き方を考えさせられる研修だった。往診では、実に様々なお宅があり、「地域性」が一番よくわかる研修だった。症例発表させていただいた患者様のところへは何回か足を運び、じっくりと時間をとって関わることができ訪問看護師さんやヘルパーさんからも色々と話を聞くことができた。このように一人の患者様に深く関わるのは、入社してから初めてで、患者様やご家族の気持ちや周囲の状況、スタッフの連携など実に多くを学ぶことができた。

今回の地域医療研修では、特に他の医療機関との地域連携について興味を持っていたが、徳之島診療所、南大島診療所、奄美中央病院を通じて、実際に自分で体験できたのが県立大島病院での小児科カンファレンスだけだった点はやや不満の残るところである。

